

# Le Mouvement de Libération Ouvrière

PRESENTE :

# HUMANISME ET ACTION OUVRIÈRE

Ce rapport, qui complète la brochure « ACTION OUVRIÈRE ET MOUVEMENT DE SYNTHÈSE » est une étude qui a voulu rassembler les éléments d'une pensée sans cesse en recherche, et constamment enrichie par une action en plein milieu populaire, depuis 12 ans. Il a essayé de définir l'humanisme dont le MOUVEMENT DE LIBÉRATION OUVRIÈRE est porteur, et comment celui-ci entendait le servir.

Il est le fruit d'une réflexion collective qui s'est poursuivie pendant un an et demi, à tous les échelons de l'organisation. Il a été discuté devant les différentes instances et chaque fois remanié après discussion, pour être finalement adopté en Congrès National les 22, 23, 24 mars 1963. Ce Congrès National rassemblait les délégués de toutes les Unions Locales et Unions de secteur, structures de base du Mouvement de Libération Ouvrière, ainsi que les représentants des associations adhérentes. Le M.L.O. a ceci de particulier, c'est qu'il groupe en son sein des adhérents personnels et des adhérents collectifs.

Sans autre ambition que de servir la libération humaine et la promotion collective de la classe ouvrière, nous présentons ces modestes pages, avec l'espoir qu'elles découvriront les horizons de l'idéal du Mouvement de Libération Ouvrière, à tous ceux qui sont épris de paix, de justice, de liberté, de démocratie.

Le Comité Central du M.L.O.